

EL COMBATIVO

ORGANO DE AGITACIÓN Y PROPAGANDA DE LA SECCIÓN XXII-SNTE-CNTE

EDICIÓN ESPECIAL

Ciudad de México, a 25 de mayo de 2025.

EL MDTEO Y LA CNTE ANTE LA CERRAZÓN Y DESPRECIO DE LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM.

Desde la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) y el Movimiento de Trabajadores de la Educación de Oaxaca (MDTEO) se expresan con firmeza el rechazo a la denostación por parte de la presidenta Claudia Sheinbaum hacia este movimiento, la presidenta lejos de dar respuestas satisfactorias cierra los canales de diálogo, dedicándose a descalificar públicamente las movilizaciones y demandas legítimas.

Se les olvida que AMLO mantuvo un plantón por 48 días en Paseo de la Reforma, ella misma participó en marchas y manifestaciones, pero ahora que ostenta el poder utiliza tácticas de clientelismo partidista, al utilizar acarreados para sus actos proselitistas.

Durante todo el sexenio de López Obrador y en los primeros meses del actual gobierno, se ha exigido la abrogación de la Ley del ISSSTE de 2007 —herencia del calderonismo—, una promesa que Claudia Sheinbaum asumió como parte del proyecto de la 4T; hoy, esa promesa ha sido traicionada.

El supuesto diálogo de este gobierno ha sido una simulación. La cerrazón, el desprecio y la guerra mediática contra este movimiento confirman que no hay voluntad política para cumplir con lo prometido.

Claudia Sheinbaum quiere ser recordada como “la presidenta de la educación”, y efectivamente será recordada por no cumplir con sus promesas de campaña, y

darle la espalda a las y los trabajadores de la educación. Para desviar la atención de las demandas planteadas por la CNTE, el 15 de mayo reunida con el charro mayor del SNTE Alfonso Cepeda, anuncio un aumento del 9%, pero sin desglosar cómo estará distribuido el aumento y qué porcentaje impactará directamente al sueldo base. Abonando al desvío de la discusión de fondo, afirmó que se extiende una semana adicional de vacaciones, tema que en ningún momento la CNTE ha solicitado.



Fotografía: CENCOS XXII

Como paliativo a la demanda de abrogar la ley del ISSSTE 2007, la presidenta propone la supuesta reducción de la edad de jubilación, pero esto solo aplicaría a un porcentaje minoritario que se encuentran en el régimen del décimo transitorio que representa aproximadamente un 25% de las y los agremiados a la sección XXII, mientras tanto el 75% que se encuentran bajo el régimen de cuentas individuales tendrían que continuar con la tabla progresiva de edades para jubilarse.

El llamado "fondo de pensiones para el bienestar" no alcanzará para más del 75% de los trabajadores, además de estar sujeto a la liquidez de las paraestatales que financiarían este fondo. Pero con esta

medida el Estado terminaría subsidiando lo que le corresponde por obligación a las AFORES.

Este discurso oficialista se acompaña de una guerra mediática promovida desde medios de derecha y desde las filas del propio gobierno, que pretende convertir nuestras demandas en privilegios, y nuestras luchas en chantajes. No lo vamos a permitir.



Frente a esta política de cerrazón, la táctica de lucha del MDTEO y la CNTE reafirma que la —Movilización-Negociación-Movilización— no solo es legítima, sino necesaria. Una forma de hacer frente a la simulación del diálogo, a las promesas incumplidas y al desprecio hacia las demandas. La historia demuestra que ningún derecho ha sido otorgado por voluntad de los gobiernos, sino que ha sido conquistado a través de la organización y la lucha colectiva.

Denunciar las condiciones laborales y exigir la recuperación de los derechos no es un delito, es un deber histórico de la clase trabajadora. Si hoy la CNTE está en las calles, en un plantón indefinido, es porque este gobierno como los anteriores ha ignorado por años las exigencias de quienes sostienen la educación pública de este país.

Mientras las cúpulas políticas pactan con los banqueros que lucran con las pensiones, se descalifica, se criminaliza y se minimiza la lucha legítima de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

Una vez más se demuestra, que el gobierno no representa los intereses del pueblo ni de la clase trabajadora, sino que actúa como administrador del Estado burgués, defendiendo los privilegios del capital financiero y no los derechos de quienes sostienen con su trabajo la educación y los servicios públicos de este país.

La llegada de una mujer a la presidencia no significa ningún cambio estructural si continúa aplicando la misma política de contención, represión y simulación. No es el género, ni el origen, ni la identidad de quien gobierne que de facto cambie el hecho de que la política del Estado mexicano siga estando al servicio de los grandes capitales.

Esta lucha no es corporativa, es por todos los trabajadores del país que han sido víctimas del sistema privatizado de pensiones. En México, 9 empresarios concentran el control de los fondos para el retiro, mientras millones de trabajadores están condenados a vivir su vejez en la pobreza. Esto no es justicia social, es saqueo legalizado.

Si este gobierno dice representar la transformación, le exigimos coherencia y compromiso con la clase trabajadora. Revertir la Ley del ISSSTE 2007 y desmontar el sistema de AFORES no solo es justo, es urgente.

**SECCIÓN XXII – SNTE-CNTE
SRÍA. DE PRENSA Y PROPAGANDA
CENCOS XXII
RADIO PLANTÓN**